Pressemitteilung Markkleeberg, 26.09.2024



Glasfaserausbau in Markranstädt: Baudienstleistung vergeben

Der regionale Telekommunikationsdienstleister envia TEL hat am 26. September die Planungsund Baudienstleistungen für den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau in Markranstädt symbolisch an die König Elektro-Fernmeldebau GmbH vergeben. Der Ausbau startet voraussichtlich noch Ende dieses Jahres.

"Eine gute digitale Infrastruktur ist eine Grundvoraussetzung für eine nachhaltige Entwicklung unserer Stadt und deren Bevölkerungswachstum sowie der ortsansässigen Unternehmen. Ohne diese Voraussetzung ist eine Digitalisierung in nahezu allen Bereichen nicht umsetzbar. Der Standort Markranstädt würde an Attraktivität bei der Bevölkerung und den Unternehmen verlieren. Ich bin deshalb dankbar, dass zwischenzeitlich ein leistungsstarker Internetanschluss zur Daseinsvorsorge zählt. Das unterstreicht die Bedeutung dieses Themas", erklärt Bürgermeisterin Nadine Stitterich. "Mit envia TEL haben wir einen Partner an unserer Seite, der verlässlich den Glasfaserausbau in Markranstädt aufgreift und umsetzt. Wir unterstützen gern bei der Realisierung und wünschen envia TEL viel Erfolg."

Das Bauprojekt ist in vier Lose unterteilt. Für drei davon hat die König Elektro-Fernmeldebau als Generalunternehmen den Zuschlag erhalten. Für den ausstehenden Abschnitt laufen aktuell noch Verhandlungen. Anfang Oktober wird in einem gemeinsamen Kick-off zwischen envia TEL, der Stadt und dem Generalunternehmen die örtliche und zeitliche Reihenfolge der Bauarbeiten abgestimmt.

Bis Ende 2026 soll das Ausbauprojekt vollständig abgeschlossen sein. Insgesamt verlegt envia TEL in Markranstädt und den Ortsteilen rund 165 Kilometer Glasfaserkabel und investiert dafür 25 Millionen Euro. Mehr als 9.200 private Haushalte und Firmen können künftig Highspeed-Internet mit Bandbreiten bis 1.000 Megabit pro Sekunde nutzen.

"Mit König Elektro-Fernmeldebau GmbH haben wir einen regionalen Baudienstleister gewonnen, mit dem wir bereits in der Vergangenheit sehr gut zusammengearbeitet haben. Wir gehen nun in die konkrete Bauabstimmung, sodass der Glasfaserausbau in Markranstädt so schnell wie möglich beginnen kann", sagt envia TEL-Geschäftsführer Haiko Rennert.



Pressemitteilung

Markkleeberg, 26.09.2024



Auch während der Planungs- und Bauphase können sich Haushalte und Gewerbetreibende in Markranstädt noch für einen schnellen Internetanschluss entscheiden. Details zu den Angeboten, ein Verfügbarkeitscheck sowie die Möglichkeit zur Buchung eines Anschlusses in Verbindung mit einem enviaM Highspeed-Produkt besteht unter enviatel.de/markranstaedt. Darüber hinaus können sich Interessierte an die Servicenummer 0800 0101700 oder per E-Mail an Markranstaedt@enviaTEL.net wenden.

Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge Referentin Unternehmenskommunikation envia TEL GmbH

T 0341 120-7062
E presse@enviatel.de
I www.enviaTEL.de

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber in Mitteldeutschland. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, Services für Netzbetreiber und Cyber-Security-Lösungen an. Mit dem Datacenter Campus Leipzig betreibt envia TEL einen der modernsten Rechenzentrums-Standorte Europas und bietet auf 3.000 Quadratmetern Fläche Platz für 60.000 Server. Auf Basis eines rund 7.000 Kilometer langen Glasfasernetzes erreicht envia TEL 40.000 Unternehmen in rund 350 Gewerbegebieten und 100.000 private Haushalte in der Region. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) beschäftigt das Unternehmen mehr als 200 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.

